

Sodoma y Gomorra

Versículos de Estudio

Génesis 19:1-30

Bosquejo

Después de visitar los 3 hombres a Abraham uno de ellos se quedó hablando con él. Ahí es cuando Abraham intercede por Sodoma, pero los otros dos hombres fueron a Sodoma.

Cuando llegaron a la ciudad, Lot estaba sentado a la puerta de Sodoma y salió a recibirlos, y les pidió que entraran en su casa, pero ellos querían quedarse en la plaza.

Como Lot sabía que la gente de la ciudad era muy mala, si se quedaban en la calle iban a matarlos. Así que Lot les insistió, y les preparó un banquete.

Cuando estaban en casa, toda la gente del pueblo se reunió a la puerta de la casa de Lot y le decían que saque a los dos hombres que habían llegado, pero Lot sabía que habían sido enviados por Dios, así que salió de su casa y les ofreció sacar a sus dos hijas en su lugar.

La gente no quiso, y amenazó a Lot con hacerle peores cosas que a los dos hombres, así que empezaron a atacarlo.

Entonces los dos hombres sacaron su mano por la puerta y metieron a Lot en la casa y cerraron la puerta, y a los hombres que estaban afuera los dejaron ciegos, pero aún así seguían buscando la puerta.

Los varones le dijeron a Lot, tienes más familia?, tus hijos, hijas, yernos, todo lo que tengas en la ciudad sácalo de aquí. Porque vamos a destruir este lugar, porque el clamor de ellos ha subido al punto que vamos a destruirlo.

Entonces Lot salió a los que iban a casarse con sus hijas y les advirtió para que salieran de la ciudad, pero ellos no le creyeron, pensaron que era una burla.

Al amanecer los dos hombres apuraban a Lot, para que se vaya, la biblia dice que Lot se detuvo, sin hacer nada, parece que no quería irse. Pero los hombres movidos por la misericordia de Dios lo tomaron a él a su esposa y a sus hijas de la mano y los llevaron fuera de la ciudad y le dijeron: Escapa por tu vida, no mires atrás, ni te detengas hasta llegar al monte para que no mueras.

Pero Lot dijo, no voy a poder llegar al monte a tiempo, por favor déjame ir a aquella ciudad, es pequeña.

El hombre dijo, he recibido tu súplica, (osea que era Dios), y no destruiré esa ciudad, date prisa y huye allá. Y a esa ciudad se le llamo Zoar que significa "pequeñez".

Cuando Lot llegó a Zoar, Dios esperó a que Lot llegara, más o menos en unas 2 horas, empezó a llover azufre y fuego sobre Sodoma y Gomorra, entonces la esposa de Lot miró atrás y se volvió una estatua de sal.

Así fue como Sodoma y Gomorra fueron destruidas, pero Dios se acordó de Abraham y salvó a su sobrino Lot, sacándolo de la ciudad, pero Lot no se quedó en Zoar, se fue al monte, tal cómo le dijo el ángel, se alejó de la ciudad

Temas

Dios nos salva de nuestro camino si nos equivocamos

La Palabra de Dios nos guía a un buen futuro

Dios no permite que las tempestades nos toquen

No debemos repetir el mismo error

Sodoma y Gomorra

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- La salvación de los justos viene de Jehová; Él es su fortaleza en el tiempo de la angustia.
- Salmos 37:39
- Yo obedezco la Palabra de Dios
- La Palabra de Dios guía mi vida
- La Palabra de Dios me disciplina
- Aunque fallare Dios permanece Fiel
- ¿Para que fueron los dos hombres a Sodoma?
- ¿Por qué Lot quería que los dos hombres entraran a su casa?
- ¿A dónde tenía que ir Lot para salvarse y qué era lo que no tenía que hacer?
- ¿Que hicieron los hombres cuando Lot se quedó quieto?



Sodoma y Gomorra

Preguntas

1 ¿Para que fueron los dos hombres a Sodoma?

.....
.....

2 ¿Por qué Lot quería que los dos hombres entraran a su casa?

.....
.....

3 ¿A dónde tenía que ir Lot para salvarse y qué era lo que no tenía que hacer?

.....
.....

4 ¿Que hicieron los hombres cuando Lot se quedó quieto?

.....
.....

Historia

Dos hombres llegaron a _____, Lot les invito a su casa. Pero toda la _____ se reunio para que saque a los _____, pero Lot no quiso. Empezaron a atacarlo, entonces los dos hombres metieron a Lot en la casa, y dejaron _____ a la gente. Los varones le dijeron a Lot, que saque a toda su _____ porque la ciudad seria destruida. Lot advirtio a sus _____ pero ellos no le creyeron.

Al _____ los hombres le apuraban a Lot, para que se vaya, pero el no se _____. Asi que ellos lo tomaron a el, su _____ y a sus hijas de la _____ y los llevaron fuera de la _____ y le dijeron: Escapa por tu vida, no mires _____, ni te detengas hasta llegar al _____. Pero Lot pidio quedarse en Zoar. Y los hombres aceptaron diciendo que ya no destruirian esa ciudad.

Cuando Lot llego a Zoar, empezo a llover azufre y _____ sobre Sodoma y _____, entonces la esposa de Lot miro atras y se volvio una _____ de sal. Al final Lot se fue a vivir al monte, tal como le dijo Dos.

None

None